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          Тема выпускной квалификационной работы: «Алгоритм формирования проверки на коллизии в информационных моделях для Главгосэкспертизы».
Данная работа посвящена разработке метода поиска коллизий в информационных моделях на стадии проектной и рабочей документаций с применением современных программных комплексов доступных на рынке. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Произвести сравнительный анализ программного обеспечения с функцией поиска коллизий в информационных моделях.
2.	Изучить возможные критерии проверки информационной модели для подготовки к успешному прохождению главной государственной экспертизы.
3.	Сформировать фильтры поиска коллизий по выбранному критерию.
4.	Апробировать применение разработанного решения на представленных информационных моделях.
5.	Провести экономический анализ для оценки эффективности решений.
В данной работе представлен процесс создания набора правил, удовлетворяющих нормам пожарной безопасности, используемых для поиска коллизий. Разработанные правила были протестированы на примитивной модели здания. После успешной проверки на простой модели спроектированные наборы правил были опробованы на модели сложного архитектурного комплекса, находящегося на стадии проектирования и готовящегося к прохождению государственной экспертизы. На основании успешной работы полученных наборов был произведен экономический анализ стоимости прохождения первичной и повторных экспертиз. Данный анализ показал, что обнаружение коллизий на этапе разработки проекта дает возможность сократить затраты денежных и временных средств путем снижения риска прохождения повторных экспертиз, а также улучшить качество выпускаемых проектов с инженерной точки зрения, и тем самым повысить их рентабельность.
        

        
          The subject of the graduate qualification work «Algorithm for generating a check for collisions in information models for the Glavgosexpertiza».
The given work is devoted to developing a method for searching for collisions in information models at the stage of design and working documentation using modern software systems available on the market. The research set the following goals:
1.	To make a comparative analysis of the software with the function of searching for collisions in information models.
2.	To study the possible criteria for checking the information model to prepare for the successful passage of the main state examination.
3.	Create collision search filters by the selected criterion.
4.	Test the application of the developed solution on the presented information models.
5.	Conduct an economic analysis to assess the effectiveness of decisions.
This paper presents the process of creating a set of rules that satisfy the fire safety standards used to search for collisions. The developed rules were tested on a primitive building model. After successful verification on a simple model, the designed rule sets were tested on the model of a complex architectural complex, which is at the design stage and is preparing for the state examination. Based on the successful work of the obtained sets, an economic analysis of the cost of passing the primary and repeated examinations was performed. This analysis showed that collision detection at the stage of project development makes it possible to reduce the cost of money and time by reducing the risk of repeated examinations, as well as improve to the quality of projects from an engineering point of view, and thereby increase their profitability.
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